

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un Conseil d'enfants à l'accueil périscolaire du Péglé



Depuis cet automne, les enfants de l'accueil périscolaire du Péglé à Mont de Marsan sont représentés au sein d'un "Conseil d'enfants". Une initiative originale, mise en place dans le cadre du parcours "Je suis responsable" du PEDT communautaire, qui leur permet de s'exprimer et de devenir acteur-citoyen en contribuant au mieux-vivre de l'école.

Formé sur la base du volontariat, le Conseil d'enfants de l'accueil périscolaire du Péglé est constitué de deux représentants par classe, renouvelés après chaque vacances scolaires afin de donner la possibilité à d'autres enfants de participer. Chacun a un rôle et une mission précise au sein du Conseil.

Les rencontres, dont la fréquence est définie en fonction des besoins, leur permettent d'échanger autour de l'organisation et du fonctionnement des différents temps d'accueils périscolaires. Plusieurs décisions ont déjà été prises par les enfants : l'écoute de musique pendant les repas, la création d'une bibliothèque à l'extérieur, l'ouverture de la salle périscolaire pendant la pause déjeuner avec la mise en place d'ateliers, la création du rôle de "chef de table" et même une réflexion pour la mise en place du brossage de dents après le repas !

Contact presse: Margot Marcial / Mont de Marsan Agglo

Tél.: 05.58.46.30.45 montdemarsan-agglo.fr/